いつもお世話になっております。

今月分の請求書を送付いたしますので、何卒御査収のほどよろしくお願い申し上げます。

いつもありがとうございます

今朝の空はどこまでも青く高く、見事な秋晴れでした。 みなさまは、素敵な秋をお過ごしでしょうか。

先月、友人と台北旅行にいってきました。

「台湾にいきたい!」という彼女の希望を安請け合いし、台北行きを 決めたのですが、ガイドブックを見てもこれといって興味がわかず、 実のところ行く前はあまり期待していませんでした。

気分がのらないままのスタートでしたが、旅行中は旅先ならではのドタバタがありつつも、終わってみれば楽しい旅になりましたし、台北は素敵な街でした。

その中でも特に気に入ったのは、「仁愛路」。文字通りただの道路です。

宿泊した「ハワードプラザホテル台北」は、復興南路と仁愛路の交差 点の角にあったのですが、ホテルから復興南路を歩くつもりが、無意 識に仁愛路を歩いてしまうのです。

「はぁ~ きれいやなぁ~ きもちいいなぁ~ (ハッ!) ま、ま、、 まちがえた。」というくだりを数回やってしまいました。

緑がすくすくと育っていて、広々としていて、車がバンバン走っているのに、なんだか空気がすがすがしいのです。(写真にすがすがしさが写っているでしょうか?)

「もっと仁愛路を満喫したい!」という気持ちにかられ、仁愛路とその周辺をぶらぶらと当てもなく散歩してみたのですが、民家に植わっている普通の庭木も、生命力に溢れていて力強く、キラキラかがやいているように見えました。

台北名物といえば、小籠包、中国茶、台湾料理、夜市・・・いろいろ あると思いますが、My ベスト 1は「仁愛路」です。我が家のそばに も仁愛路が欲しい!写真をみているうちにまた恋しくなってきました。

コンビニで年賀状注文の広告をみて、そろそろそんな時期なのかと、 ちょっと焦ります。冬の足音が近づいてきていますね。

健やかで気持ちのいい秋の日々をお過ごしくださいませ。





仁愛路の特に緑がおおい一画



庭木のブーゲンビリア